

Tagesordnungspunkt 24

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 21. Mai 2013

Fußgängerquerungen im Bereich Paulusplatz (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob und wie die Ein- und Ausfahrt des Parkplatzes „In der Witz“ (Bereich Paulusplatz) für Fußgängerquerungen überschaubarer und sicherer gestaltet werden kann, z.B. durch Verengungen, Markierungen oder ähnliches.

Die derzeitige Situation ist vor allem für querende Kinder höchst unübersichtlich. Da die Überquerung dieser Einfahrt auch Bestandteil des täglichen Weges von Schulkindern der Pavillon-Schulung in die mittägliche Betreuung des Hauptgebäudes der Gustav-Stresemann-Schule am Ludwigsplatz ist, besteht hier ein immenses Gefahrenpotential, das mit einfachen baulichen Maßnahmen beseitigt werden sollte.



Protokollnotiz Nr. 0102

Die Beratung wurde wegen Zeitmangels vertagt auf die nächste Sitzung

+

+

Verteiler:

1009 z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin